

## Defiende Sheinbaum golpe contra el IECM

“La burocracia no garantiza la democracia”, aseveró la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, al defender la reforma aprobada por el Congreso local mediante la cual se eliminan siete áreas estratégicas, se suprimen 105 plazas de trabajo y se recortan 52.4 millones de pesos de presupuesto del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

De acuerdo con la funcionaria, en encuentros previos con la presidenta del IECM, Patricia Avendaño Durán, ella misma reconoció que “muchas plazas que no eran neces-

rias en el instituto”. Aseguró que los consejeros electorales están en su derecho de ir a las siguientes instancias para impugnar la reforma y el gobierno y el Congreso capitalinos de defender su propuesta.

**“QUE TRIBUNAL EXPLIQUE CASO CUEVAS”**  
Respecto de la supuesta inhabilitación de la alcaldesa en Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, la jefa de Gobierno aseguró que el Tribunal de Justicia Administrativa de la Ciudad de México tiene que aclarar esa situación.

Además señaló que el gobierno de la capital debe esperar a que llegue la notificación oficial antes de saber si se deberá llevar a cabo un nuevo proceso electoral o si se debe designar a alguien para el cargo.

Por su parte, el equipo de comunicación social de Sandra Cuevas dijo que no ha recibido ninguna notificación oficial, y aseguró que deberán esperar a que eso suceda antes de fijar un posicionamiento.



**ESPERA.** Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la CDMX, ayer.

Ayer circuló en redes sociales una sentencia filtrada a la periodista Fátima Monterrosa, con la que el tribunal estaría destituyendo a la alcaldesa y la inhabilitaría por un año por haber abusado de sus funciones.

— Eduardo Ortega y Pedro Hiriart